

DALAM RANGKA PENINGKATAN PEMAHAMAN AKAN PELAKSANAAN PENATAUSAHAAN PENERIMAAN DAERAH BAGI PARA BENDAHARA PENERIMAAN/ PENERIMAAN PEMBANTU OPD, MAKA DILAKUKAN BIMBINGAN TEKNIS SISTEM ONLINE PENERIMAAN DAERAH PADA HARI SENIN TANGGAL 08 APRIL 2019 RUANG KARTINI LT.2 LEPOLONIA HOTEL.

ACARA DIBUKA OLEH KEPALA BPKAD PROVSU YAITU BAPAK H.AGUS TRIPRIYONO,SE, M.Si.AK,CA DAN DITUTUP OLEH KASUBBID KAS DAERAH YAITU, IBU HJ.HALIMATUSSA'DIAH, SE, MAP.

SAMPAI DENGAN SAAT INI PENERAPAN SISTEM ONLINE PENERIMAAN DAERAH YANG TELAH DILAKSANAKAN DI LINGKUNGAN PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA UTARA SUDAH BERJALAN LANCAR NAMUN TIDAK DAPAT DIPUNGKIRI MASIH SERING TERJADI BERBAGAI PERMASALAHAN, MISALNYA ADA SEBAGIAN BENDAHARA BELUM

SECARA MAKSIMAL MEMAHAMI PROSEDUR DAN TATA CARA PENYETORAN PENERIMAAN DAERAH SECARA ONLINE DENGAN MENGGUNAKAN STS YANG DIBUAT DARI APLIKASI E-PAYMENT PEMPROVSU DENGAN BERBASIS WEBSITE. SELAIN ITU, DALAM HAL PENERAPAN SISTEM ONLINE PENERIMAAN DAERAH MASIH TERJADI KENDALA KONEKTIVITAS JARINGAN ANTARA APLIKASI E-PAYMENT DENGAN SISTEM DELIVERY CHANNEL MILIK PT BANK SUMUT SEBAGAI MITRA KERJA PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA UTARA DALAM BIDANG PENGELOLAAN KEUANGAN DAERAH YANG MENYEBABKAN TERHAMBATNYA PELAKSANAAN SISTEM ONLINE PENERIMAAN DAERAH SEHINGGA PADA AKHIRNYA MENGAKIBATKAN KEKELIRUAN DATA PENERIMAAN DAERAH YANG DISAMPAIKAN OLEH BENDAHARA PENERIMAAN/ PENERIMAAN PEMBANTU MELALUI LAPORAN PERTANGGUNGJAWABAN FUNGSIONAL BENDAHARA PENERIMAAN KEPADA BADAN PENGELOLAAN KEUANGAN DAN ASET DAERAH.

DENGAN DILAKSANAKANNYA KEGIATAN BIMBINGAN TEKNIS SISTEM ONLINE PENERIMAAN DAERAH YANG MENGHADIRKAN NARASUMBER DARI PT.BANK SUMUT SERTA TIM TEKNIS IT/ PENGEMBANG APLIKASI E-KEUANGAN, DIHARAPKAN BENDAHARA PENERIMAAN/ PENERIMAAN PEMBANTU SEBAGAI PIHAK YANG DIBERIKAN TANGGUNG JAWAB UNTUK MENGELOLA PENERIMAAN DAERAH PADA OPD MASING-MASING, DAPAT SECARA MAKSIMAL MELAKSANAKAN TUGASNYA DALAM MENATAUSAHAKAN PENERIMAAN DAERAH SEHINGGA MENGHASILKAN LAPORAN PENERIMAAN DAERAH YANG AKUNTABEL.

DEMIKIAN DISAMPAIKAN OLEH KEPALA BPKAD PROVSU YAITU BAPAK H.AGUS TRIPRIYONO,SE, M.Si.AK,CA PADA ACARA TERSEBUT.